

Supervisión obras - Campeche

🕒 Creado: Sábado, 18 Enero 2020 15:31

🕒 Última actualización: Lunes, 20 Enero 2020 12:32

✍ Escrito por Unidad de Comunicación Social



El gobernador Carlos Miguel Aysa González supervisó los avances del nuevo edificio del Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM) y de la prolongación de la avenida Lázaro Cárdenas, de 2.5 kilómetros de longitud. El mandatario pidió a los titulares del Issstecam, Diana Lara Gamboa y de la Seduopi, Edilberto Buenfil Montalvo, vigilar que los obras que se pondrán próximamente al servicio de los campechanos, sean de calidad.